

2022年 12月のたより (201号)



せいかつしどうぶ
【生活指導部より】二学期のまとめの月です。

定期考査に全力で取り組もう！

ほんこう がっこうせいかつ かんせんよぼう てつてい
本校の学校生活で、感染予防を徹底しよう！

がっこう どうこう じどうはんばいき まえ たいおんけいそく
①学校に登校したら、自動販売機の前で、体温計測して下さい。

37.5 いじょう ぼあい ながしませんせい しじ したが くだ
(37.5° 以上の場合は、長嶋先生の指示に従って下さい。)

がっこうせいかつ げんそくふしよくふ ちやくよう
②学校生活は、原則不織布マスク着用です。

こうない は てあら
③校内に入ったら、すぐに手洗いをしましょう。



【進路指導部より】

◎4年生…進路状況について！

前回のたよりでお伝えしたように、2名の東京都立能力開発センターへの合格が決まりました。

まだ、進路の決まらない生徒については、活動を継続しています。

早期の進路決定を目指しましょう。

◎3年生のみなさん！

みなさんが進路を決定するまで、あと1年もありません。自分の将来をよく考え、自己実現に向け、希望する進路の決定を目指して、主体的に取り組ましましょう。自分の事であるからこそ、自分で決断しよう！

まずは、やりたいこと、興味のあることが、何かを見つけましょう。

◎3年生のインターンシップに向けて！

来年の2月1日(水)～2日(木)にインターンシップ(企業に出向いて就業体験)を行います。3年生全員に参加してもらい、働く現場を実際に体験して、見聞きしたことを、就職希望者は来年の、進学希望者は将来の、就職活動の一助にしてほしいと思います。

今後、この機会を含めて、さまざまな人から「働く」ことについて話を聞き、それらをアドバイスとして、自己実現に向けた、進路決定を自分自身でしてください。決して、他人まかせにしないことが大切です！

◎1・2年生のみなさん！

授業に遅刻・欠席をしないことは当然ですが、まず、勉強にしっかりと取り組みましょう。「分からない」とか、「できない」とか、「何の役に立つのか」とか、そんな言い訳は必要ありません。

「分かるようになる」、「できるようになる」、「役に立つようにする」、それは、みなさんの勉強に取り組む気持ちの問題だと思えます。墨工定での勉強は、みなさんにとっての最後のチャンスだと思えます。

みなさんの今後の取り組みに期待します。

